

[Inicio](#) [Noticias de Canarias](#) [Lanzarote y La Graciosa](#)

Grafcan actualiza el servicio de ortofotos históricas de Lanzarote con una imagen aérea de 1977

□ 7 septiembre 2022 2:46 pm

La ortofoto, que ha permitido la actualización por parte de Grafcan, fue elaborada a partir de un vuelo analógico en blanco y negro

La Consejería de Transición Ecológica, Lucha contra el Cambio Climático y Planificación Territorial del **Gobierno de Canarias**, a través de la empresa pública **Cartográfica de Canarias (Grafcan)**, ha actualizado el servicio de ortofotos históricas de la plataforma web de la **Infraestructura de Datos Espaciales de Canarias (IDECanarias)**.